



Standardformation Blau-Weiss Berlin 2020



Deutsches Tanzsportabzeichen 2017

Landesmeisterschaft 2018
im Cole-Sport-Center

50 Jahre Tanzsportclub Blau-Weiss Berlin e. V.

Dahlem tanzt Blau-Weiß

Eine alte Tante namens Hertha klickt in Blau-Weiß. In den gleichen Vereinsfarben wird seit 50 Jahren auch das Tanzbein geschwungen: Geburtsstunde und Gründungstag des **Tanzsportclubs Blau-Weiss Berlin e. V.** ist der 16. September 1970. „Tanzen der Extraklasse“ verspricht die Webseite des in Dahlem ansässigen Vereins selbstbewusst.

Musik beschwingt die Menschen und animiert zur Bewegung. Das beginnt beim Mitwippen eingängiger Melodien in einem Konzert und setzt sich beim rhythmischen Mitklatschen fort. Das Tanzen kombiniert Musikgenuss, Geselligkeit und körperliche Bewegung zu einer einzigartigen Symbiose. Sport ist gesund. Musik macht Freude. Beides zusammen ist in der Wirkung unübertrefflich.

Mit ihren Schrittfolgen, Drehmomenten und waghalsigen Figuren faszinieren Vereinstänzerinnen und -tänzer ein immer größeres Publikum. Das geschwungene „T“ im Vereinslogo lässt eine besonders eindrucks-

volle Tanzfigur erahnen. Ein Blick zurück in die wechselvolle Clubgeschichte: Nach seiner Gründung im Jahr 1970 startete der Club mit zunächst 30 Mitgliedern ins Jahr 1971. 50 Jahre später hat sich diese Zahl mit 355 mehr als verzehnfacht. Die jüngsten Mitglieder von Berlins zweitgrößtem Tanzsportverein wagen sich schon im zarten Alter von vier Jahren aufs Parkett.



Im Januar 1996 haben die Sanierungsarbeiten im alten Kraftsportraum des **Cole-Sport-Centers** begonnen, der - in einen Tanzsaal mit Parkett und Spiegelwand umgewandelt - zur ersten Heimstätte des Clubs wurde. Am 24. August 1996 erfolgte die festliche Einweihung des Vereinsheims. „Corona hat uns mit voller Wucht getroffen“, fasst der **Vereinsvorsitzende Dr. Marcus Nenninger** die schwierige Situation im Pandemiejahr 2020 zusammen. Der ursprünglich für den 5. September geplante Jubiläumsball musste sogar auf Herbst 2021 verschoben werden. Ehe der Trainingsbetrieb am 2. Juni wiederaufgenommen werden

durfte, hatte das Herunterfahren des öffentlichen Lebens für eine gut dreimonatige Tanzpause gesorgt. Pausieren mussten auch die Athleten des A-Formationsteams, die seit 2020 erfolgreich in der „**2. Bundesliga Nord Standard**“ tanzen.

In einer Zeit großer Veränderungen ist der Vereinssport ein wichtiger Stabilisator, ein Garant für Kameradschaft und Geselligkeit. Wer Sport treibt, lernt Spielregeln zu akzeptieren und mit Siegen und Niederlagen umzugehen. Er lernt den achtsamen und respektvollen Umgang innerhalb der Mannschaft, und damit, wie in einem Brennglas, auch innerhalb der Gesellschaft.

Formationstanz, Hobby- und Kindertanz, oder Turniertanz: all das wird bei Blau-Weiss facettenreich mit viel Herzblut zelebriert. „**Schweben Sie mit uns im Dreivierteltakt bei Walzermusik oder folgen Sie dem animierenden Rhythmus des Cha-Cha-Cha**“, lädt die Vereinswebseite herzlich zum Mitmachen ein:

www.blau-weiss-berlin.de

□ **Blau-Weiss Berlin e. V.**
Hüttenweg 43, 14195 Berlin
Tel. 81499167

✉ info@blau-weiss-berlin.de